

Walter Back

Büro für Umwelttechnik &

Stiftung Walter Back zur Förderung technischen
und sozialen Fortschritts für das Gemeinwohl

Walter Back
Stockstadt/M.



Rhönstraße 3-5 – 63811 Stockstadt/M.
Tel.: 06027 / 407 597 – Fax: 06027 / 421 119
Handy: 0151 / 1748 1629

– Eine Info für Millionen Menschen –

Liebe Leserin, lieber Leser,

Einige tausend sehr kluge Menschen rügen, was im Regierungsviertel an Misswirtschaft geschieht. Aber man hat den Eindruck, den meisten Menschen ist es egal, ob man sie betrügt, gesundheitlich schädigt, und sich dort viele MdB riesige finanzielle Vorteile verschaffen. Außerdem sich sehr hohe Diäten und Steuervorteile genehmigen, dafür aber nur sehr wenig Gutes für die Allgemeinheit tun. Habe aber Verständnis: Denn wer seine ganze Kraft in den Dienst einer Firma stellen muss, hat wenig Zeit, sich um Politik zu kümmern. Aber man muss es dennoch tun, sonst wird die Situation wirtschaftlich immer schlechter. Deswegen zeige auch ich am Schluss, wie hoch schon der Schaden durch falsche Politik geworden ist.

Aber nicht nur ich rüge, sondern auch:

Die **Zeitung "Welt am Sonntag"** – hergestellt von ihren berühmten Chefs, Autoren, Journalisten und Chefredakteuren – hat in der **10-seitigen Sonder-Ausgabe** zum WELT-Wirtschaftsgipfel am 03.04.2022 die Regierung hart kritisiert und geschrieben: **„Deutschland wird auf fast allen Gebieten nach unten durchgereicht.“** – Das stimmt leider.

Und am 05.07.2022 schreibt die "Welt" erneut: **„Deutschlands Abstieg ist nicht zu übersehen.“** – Auch das merken schon fast alle.

Aber nicht nur die "Welt" kritisiert die dafür aktuell verantwortliche Regierung, und darüber hinaus müsste sie auch die Regierungen der vergangenen 20 Jahre kritisieren, die ja auch viel sehr Falsches, Teures zu verantworten hat.

Aber die aktuelle Regierung zeigt sich noch weniger in der Lage, die technischen, finanziellen und sozialen Aufgaben in Deutschland ordentlich zu erledigen, weil sie auch nicht das technisch beste und preisgünstigste anschafft.

Das wurde **schon zweimal vom Bundesrechnungshof scharf gerügt, sowie von der nationalen Akademie der Wissenschaft mehrfach kritisiert.**

Und auch der Wirtschafts-Journalist Daniel Wetzel schrieb am 31.03.2021: **„Jetzt wird die Energiewende zur Gefahr.“** – Das sehe ich schon seit 17 Jahren, seit ich rentabelste Technik vergeblich dafür anbiete.

Nun werde ich dem mit einer Klage beim EuGH entgegenwirken – obwohl es eigentlich Aufgabe der Opposition wäre – die drohenden wirtschaftlichen und finanziellen Schädigungen für uns alle weitestgehend zu mindern. Denn es drohen weitere riesige Schäden.
Z. B.: Das Institut für Wettbewerbsökonomie an der Uni Düsseldorf hat die Gesamtkosten für die Energiewende (**520 Mrd. Euro bis 2025**) berechnet, und kommt **auf 25.000 Euro Kosten für eine 4-köpfige Familie**.

Quellen: <https://de.statista.com> AG, Energiebilanzen, Stand: 2019, Umweltbundesagentur für nachstehende Berechnung:

Die EU könnte in Nordafrika sämtlichen Energiebedarf / Strom **0,0506 € pro kWh billiger als in Europa einkaufen**. Unser Jahresbedarf = **609,5 Terawattstunden**. Weil dies mit meiner Erfindung, der VzT 6, seit 17 Jahren möglich wäre, rechne ich:

609.500.000.000.000 kWh x 0,0506 Euro = p. J. 30.840.700.000.000 Euro Kostendifferenz, somit: Gewinn für Deutschland p. J. 30.840,7 Mrd. Euro
Gewinn für Frankreich pro Jahr **115,3 Mrd. Euro**
Gewinn für Italien pro Jahr **78,7 Mrd. Euro**
Gewinn für Europa pro Jahr **62.069,6 Mrd. Euro**

Wenn Unnötiges entfällt, könnte der

Gewinn für Deutschland pro Jahr sogar steigen auf 31.576,0 Mrd. Euro

Weil unsere Regierung uns die höheren Preise mit Windenergieanlagen und die zugehörigen finanziellen Schäden sowie die Gesundheitsschäden (57 Millionen € pro Jahr) auflastet – das hat die US-Umweltbehörde errechnet – klage ich beim EuGH, damit diese Schädigungen nicht länger bleiben.

Wenn die Deutschen weiterhin Abgeordnete wählen, die weder technisch, finanziell noch sozial gemeinwohlorientiert regieren können, weil ihnen dafür die berufliche Qualifikation fehlt und anderes, und diese nicht zulassen, dass ein Fachleute-Gremium Regierungshandeln prüft / beurteilt und Falsches verhindert, wird über die Hälfte der Deutschen bald sehr arm, und die Regierung kann dann nicht mehr auf Kosten der nachfolgenden Generationen Kredite aufnehmen, um politische Wohltaten zu verteilen, weil sie dann keine Kredite mehr bekommen wird. Aber einige glauben, sie könnten Regierungshandeln ändern, wenn sie Politiker bedrohen und ermorden. Wenn Sie meine Vorschläge unterstützen, erreichen wir Wohlstand für alle und auch Zufriedenheit derjenigen, die zurzeit Morde planen.

Wir sind das Volk! Verlangen Sie, dass meine und die Ideen meiner Kollegen verwirklicht werden, dann gibt's große Gewinne und allgemeinen Wohlstand. Nähere Infos finden Sie auf www.wb-ideen.net.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Back – Büro für Umwelttechnik

Datenblatt: Info für Millionen Menschen

Bitte kopieren Sie diese Datei und leiten Sie sie bitte an alle Mail-Adressen weiter, die Sie haben.

www.wb-ideen.net